
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森岡　昭二 報告者 　福田　香織　

参 加 人 数 17

　伊賀市議会議長　様

名

　除した詳しい経緯。

・水道施設については、既存の施設をなるべく利用すべき。

班長　　森岡　昭二　

・上野歴史民俗資料館の存続を求める。

・支所のあり方や複合化、場所をどのような視点で決定していくのか。

・市民センター分館のガス設備が現在は撤去されているが、イベント等で使用する機会がある

・市民センター分館の玄関の施錠を現在は鎖でしているので、鍵を設置してほしい。

　①複数診療科の受診連携。

　②有料でも良いので、より広い駐車場の設置。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　ので設置してほしい。

・

　平成２８年１１月１５日

報　　告　　書
　平成２８年１０月２８日（金）　１９時００分 ～２１時００分

　森岡　昭二、福田　香織、中井　洸一、北出　忠良

開 催 場 所 　阿保地区市民センター分館　阿保地区住民自治協議会

出 席 議 員
記録者 　中井　洸一

　　　　　平成２８年度議会報告会６班

【主な意見・提言、対応等】

・新庁舎の工事進捗について。

・阿保多目的集会施設の譲渡契約を正式な書類としていただきたい。

・伊賀市債権管理条例の内容について、もう少し詳しく説明してほしい。

・上野総合市民病院について、次の点の改善を望む。

・議案第137号の内、南庁舎の利活用に関する賑わい創出施設整備基本計画策定業務委託料を削


